

# 庄内小だより

令和四年七月二十日  
第四号  
豊中市立庄内小学校



## 建設中！庄内さくら

「ちやくちやくと工事進んでいます」



庄内さくら学園 建設中（七月十八日、庄内小学校跡地 庄内さくら学園建設地）

じつています。庄内小学校の校舎はなくなつて、校名も「庄内」から「庄内さくら学園」と変更になります。庄内小学校の一四四年の歴史と伝統と思いつくとみんなの思いは引き継がれていきます。これからも庄内小学校と庄内さくら学園への応援よろしく願っています。

・学校いじめ防止方針（二〇二二年度改訂版）をホームページに掲載しております。ご覧いただけますようお願いいたします。

・一学期が終わろうとしています。保護者の皆さまにおかれましては、一学期の間ありがとうございました。この夏休みを終え、一段と成長した子どもたちに二学期出会えることを楽しみにしています。今後ともどうぞよろしく願っています。

## 金ちゃんの目

一学期には、五年生の林間学舎、六年生の修学旅行がありました。今年度の宿泊行事は、庄内・野田・島田小三校合同で行います。私は、修学旅行に引率で行ってきました。事前の学習も三校合同で行ってきたということもあり、修学旅行では、子どもたちと先生たちの絆がぐんと深まった気がしています。二学期には、四年生の宿泊行事が控えています。とても楽しみです。



6年生修学旅行報告集会＝  
7月15日、体育館

**修学旅行 報告集会**  
「折り鶴ありがとうございました」

七月十五日に修学旅行の報告集会を行いました。全校のみなさんに気持ちを入れて折ってもらった千羽鶴を広島平和記念公園内にある「原爆の子の像」に捧げてくださいました。この日は、広島に実際行ってきて、感じた事、学んだことを六年生の言葉で全校児童にしっかりと伝えていました。中でも、被爆体験をされた方からの聞き取り学習で感じた事、学んだことを詳しく、そして切実に語っていたことが印象的でした。六年生の姿を見て、全校のみなさんも平和への願いを一層もつことができた集会でした。